## RUNDSCHAU

Projekt Bürgerbus: Wiernsheim sucht ehrenamtliche Fahrer

## Initiatoren drücken kräftig aufs Gaspedal

Jahr 2008 mittlerweile immer mehr Fahrt aufnimmt: Läuft weiterhin alles unfallfrei, könnte der Bürgerbus Wiernsheim spätestens im Frühiahr durchstarten weiter im Frühiahr durchstarten weiter im Maikus Motschenbacher, im Maikus Motschenbacher, im Maikus Motschenbacher, im Jahr 2008 mittlerweile immer der Mitglied des Gremiums und als Amtsleiter "quasi die Tür ins naher Zukunft unter anderem Rathaus" ist. Doch ehe die bei einer Informationsveranstaltung noch mehr über die Pläne Reiterschen Rathaus" ist. Doch ehe die hen Britisch auf der Mitglied des Gremiums und als Amtsleiter "quasi die Tür ins naher Zukunft unter anderem Schilder mit dem bereits entworten und der Mitglied des Gremiums und als Amtsleiter "quasi die Tür ins naher Zukunft unter anderem Schilder mit dem bereits entworten und der Mitglied des Gremiums und als Amtsleiter "quasi die Tür ins naher Zukunft unter anderem Schilder mit dem bereits entworten könne. tens im Frühjahr durchstarten. Wichtigste Voraussetzung für alle weiteren Schritte ist aber zunächst, dass sich genügend Fahrer zu gewinnen. "Sie sollten wieder raus", hätten sich einige zunächst, dass sich genügend Fahrer zu gewinnen. "Sie sollten ehrenamtliche Fahrer für den innerörtlichen Service finden. Die Gemeinde wirbt seit einigen Wochen intensiv um Mitstreiter. Zehn Freiwillige hätten sich schon gemeldet, berichtet Ilse Beuchle vom Arbeitskreis Umwelt und Verkehr, der mit der Umsetzung der Pläne betraut ist.

Das Projekt Bürgerbus, das unter anderem im Göppinger Raum erfolgreich praktiziert wird, wäre für den Enzkreis und die Region eine bis dato einzig-artige Neuerung, "ein Aushän-geschild", wie der Wiernsheimer Hauptamtsleiter Markus Motschenbacher schwärmt. Ziel sei es, mit einem Kleinbus, der neben dem Fahrer acht Passagieren Platz bieten soll, in zwischen 18 und 70 Jahre alt Wiernsheim und den Ortsteilen sein", nennt der Hauptamtsleiter die Mobilität zu verbessern. einen Teil des Anforderungspro-Gerade älteren Menschen fils. Gefragt seien Freiwillige ziellen Spielraums" eher im könne so der Alltag erleichtert "vom Studenten bis zum Rentwerden Die Haltestellen die Dor" Diese Bijesten einer Rentwerden. "Die Haltestellen, die werden won denen gut erreicht werden können, die nicht so gut zu Fuß sind", betont Markus Motschenbacher. Die Route werde auch durch Wohngebiete werde werde auch durch Wohngebiete werde werde werde werde auch durch Wohngebiete werde werde werde werde werde auch durch Wohngebiete werde werde werde werde werde auch durch Wohngebiete werde werd sondern als Ergänzung.

Wiernsheim (cb) – Es ist eine im Wortsinn bewegende Idee, die in der Gemeinde Wiernsheim seit Beginn der Planungen im Jahr 2008 mittlerweile immer der Mitglied des Gremiums und mehr Fahrt aufnimmt: Läuft weis als Amtsleiter gussi die Türing weniger als um das große Ziel, könne der Arbeitskreis auf die einen Service zu bieten, der Mithilfe von Fachleuten zählen, weiß Markus Motschenbacher, lin der Bevölkerung, die in mehr Fahrt aufnimmt: Läuft weis als Amtsleiter gussi die Türing pahen Zielen.



Bürger-Bus Wiernsheim e.V.

Motschenbacher. Die Koute erganzt ilse Beuchle. "Auf die diesem am darch "sonst Verhe werde auch durch Wohngebiete Freiwilligen kommen keine ren wir zu viel Zeit". Markus führen und an voraussichtlich Kosten zu", betont die GemeinKosten zu ", betont drei Wochentagen morgens derätin und Mitstreiterin im Aretwa zwischen 7.30 und 12 Uhr beitskreis. Eine materielle Entstewie nachmittage eines zwie sowie nachmittags circa zwi- lohnung stehe allerdings auch bus, im Logo mit den Anfangs- schen 14 und 18 Uhr bedient nicht zur Debatte. Doch auch buchstaben aller vier Ortsteile, werden. Das Angebot sei dabei ohne finanziellen Anreiz zeigt einem breiten Grinsen und nicht als Konkurrenz zum beste- sich Markus Motschenbacher freundlichen Schlappohren darhenden Öffentlichen Personen- zuversichtlich, die nötigen etwa gestellt, die Wiernsheimer in Beverstehen, 20 Freiwilligen zu gewinnen. wegung setzen und ihnen ein Schließlich gehe es um nichts Lächeln aufs Gesicht zaubern

ältere Mitbürger spontan ge-freut, erzählt Ilse Beuchle. "Die Leute sind begeistert." Doch nicht nur auf die Bedürfnisse von Senioren solle der Bürgerbus abzielen, auch Kindern und werde Kleingruppen Angebot zugute kommen, blickt die Gemeinderätin aus Pinache

Zunächst muss aber noch die Finanzierung ins Rollen gebracht werden, zu der bei der Anschaffung des Wagens Sponsoren, speziell Gewerbetreibende aus dem Ort, einen entscheidenden Beitrag leisten sollen. Zuschüsse vom Land werde die Gemeinde wohl nicht erhalten, gibt Markus Motschenbacher den aktuellen Stand wieder. Die Gemeinde unterstütze den Bürgerbus, werde sich aber nicht zuletzt wegen des "engen finan-

sichtiger mit "Frühjahr 2011". Spätestens dann soll der Bürger-